

---

FDP Fritzlar

## **405 JAHRE ENGAGEMENT: HENNING HUBERTUS LUCKE FÜR 40JÄHRIGE MITGLIEDSCHAFT GEEHRT**

02.07.2019

---

Der FDP-Kreisverband Schwalm-Eder ehrte seine diesjährigen Jubilare im Hessischen Hof in der Bartenwetterstadt Melsungen. Sechs der langjährigen Liberalen wurden für Ihre 50-jährige, zwei für ihre 40-jährige und einer für seine 25-jährige Mitgliedschaft in der Partei geehrt und beschenkt.

In ihrer Laudatio meinte die nordhessische FDP-Landtagsabgeordnete Wiebke Knell: „Der Einsatz für Freiheit, für Selbstbestimmtheit, für die Werte, die unsere Partei tragen ist nicht selbstverständlich“. Jeder einzelne habe genug Gründe, sich bei den Freien Demokraten zu engagieren. Zumeist seien es politische Ereignisse, Niederlagen oder Erfolge, die das eigene politische Engagement beflügeln. Sie nannte das „liberale Elternhaus“, Freunde oder Bekannte, die das Mitwirken begründen. Mit einem Ausflug in die Parteigeschichte des letzten 50 Jahre rief die liberale Landtagsabgeordnete die Hochs und Tiefs der FDP in Erinnerung. „Die FDP ist, was ihre Mitglieder aus ihr machen“, fasste Wiebke Knell (MdL/FDP), die auch der FDP-Kreistagsfraktion im Schwalm-Eder-Kreis vorsteht. Und als Credo fügte sie hinzu, die Liberalen haben eine Zukunft, die mit ihrem Einsatz für Demokratie und Freiheit verbunden sei.

Die Ehrung, an der auch die Vorsitzenden des FDP-Kreisverbandes und der beteiligten Stadt- und Ortsverbände teilnahmen klang bei einem gemütlichen Beisammensein und Grillbuffet im Garten des Hotels Hessischer Hof aus.

Isolde Posch, Melsungen, 50 Jahre

Henning Hubertus Lucke, Fritzlar, 40 Jahre

Günter Gumbel, Gilserberg, 40 Jahre

Dieter Klöpfel, Schwalmstadt, 50 Jahre

Werner Rippel, Felsberg, 50 Jahre  
Heinrich Grede, Melsungen, 50 Jahre

Es fehlen: Renate Schütz, Wabern, 50 Jahre  
Horst Gömpel, Schwalmstadt, 50 Jahre  
Thorsten Gieße, Melsungen, 25 Jahre